



## LES TERRITORIAUX DU BOUCAU

---

 06 76 29 92 02

CGT TERRITORIAUX  
BOUCAU  
SERVICE TECHNIQUE

Chère et cher collègue,

Dans le cadre de nos réunions de direction syndicale, nous avons abordé la question de la syndicalisation à notre syndicat CGT, et comment tu perçois nos actions !

Il nous semble que tu reconnais le travail effectué par notre organisation, l'implication des militantes et militants, la disponibilité, l'opiniâtreté de ceux-ci.

On peut toujours s'améliorer, il faudra en discuter !

Au niveau revendicatif, nous contribuons très largement nous semble t il à faire évoluer la situation individuelle des collègues dans un cadre collectif. Quelques exemples :

Lorsque nous obtenons une titularisation, on sort un ou une collègue de la précarité qui peut recouvrir des formes diverses. On améliore ainsi sa situation individuelle, cela donne à l'agent-e en devenant fonctionnaire des droits et garanties collectives (avancement d'échelon, de grade, un traitement stable.....) mais aussi cela conforte notre statut, notre service public territorial contre les privatisations. On conforte aussi notre caisse de retraite CNRACL (caisse nationale de retraite des agents des collectivités locales), cette caisse est commune aux agents hospitaliers. Nous voterons en mars 2021 pour élire nos représentants au conseil d'administration mais nous y reviendrons.

Quand nous intervenons pour obtenir des moyens ( humains, matériels) pour faire fonctionner nos services publics, là aussi on améliore la situation individuelle dans un cadre collectif et on travaille sur les conditions de travail.

Obtenir que les départs en retraite soient tous remplacés, c'est aussi par l'action syndicale que cela se fait, et si l'on regarde depuis quelques années, de nouvelles et nouveaux collègues de différents services nous ont rejoint. La CGT est intervenue sur ces points ex (rencontre du 2 septembre 2020).

Plusieurs collègues font appel à la CGT pour les accompagner dans leurs démarches (courriers, délégations) nous avons eu à traiter des cas difficiles, à chaque fois, nous avons répondu présent !

Nous le disons, la CGT est un syndicat de proximité, un outil au service des collègues de tous les services de la ville, du CCAS et de toutes les catégories A,B,C.

Aujourd'hui, par nos initiatives, nous avons obtenu que tous les salariés occupant un emploi permanent tant à la ville qu'au CCAS soient titulaires. Alors oui, nous l'affirmons, nous sommes au service des collègues et gagnons des avancées pour le collectif.

Nous vous invitons à aller voir dans de nombreuses collectivités locales, comment cela se passe.

Nous avons aussi obtenu pour le CCAS, que les collègues (agents sociaux) qui sont présentes depuis 15 mois, soient titularisées.

Cet accord local permet d'avoir régulièrement des titularisations dans ce service ( 19 en quelques années).

On pourrait parler également des questions du régime indemnitaire, de la prime de fin d'année, même de la prime Covid où nous nous avons largement contribué, et nous sommes dans les moyennes hautes par rapport aux autres collectivités.

Peut être que des collègues ne mesurent pas le travail effectué par la CGT et ses délégations (CT, CHSCT) ou pensent ils qu'il est normal que nous agissions ainsi. On peut en discuter.

Au regard des avancées locales obtenues, nous considérons que le taux de syndicalisation à la CGT dans notre collectivité n'est pas à la hauteur du travail effectué et surtout ne reflète pas l'investissement des militantes et militants.

Dans quelques années, plusieurs de ceux-ci vont partir à la retraite, l'avenir se prépare dès aujourd'hui, Nous lançons donc un appel à toutes les sympathisantes et sympathisants à venir renforcer la CGT, à s'investir pour le collectif.

Depuis des années, on nous incite à devenir de plus en plus individualiste, à essayer de s'en sortir seul, les managers poussent dans ce sens, il faut écraser l'autre, et peut être que l'on y gagnera. Adopter cette posture, c'est ne pas se rendre compte que demain tout le monde y perdra même ceux qui pensent s'en sortir aujourd'hui. On peut en discuter !

A la CGT, nous prônons l'inverse, plus nous serons nombreuses et nombreux à agir collectivement, plus nous obtiendrons des avancées sociales. L'histoire prouve ce que nous affirmons.

Nous invitons les collègues à réfléchir à la syndicalisation CGT, unis, porteurs de propositions et d'actions, Ensemble, nous pouvons changer les choses.

Boucau le 5 octobre 2020

.....  
J'ai pris conscience qu'il fallait agir collectivement, renforcer le syndicalisme CGT.

Nom .....PRENOM.....

SERVICE.....TEL.....

Bulletin à remettre à :

Butterworth M, Garcia Mjo, Huiban N, Lalanne Mjo, Latrille ste, Lesgourgues Ste,  
Chautru O, Martinez L, Dartigoueyte D